

笑顔いっぱい 阿村っ子



上天草市立阿村小学校
学校だより
第20号
R3.12.17（金）
文責 坂本和子

12月の全校集会（人権旬間）

「誰に対しても優しくしたり、親切にしたりしますか。」

12月6（月）の全校集会は、11月の「持久走大会への取組」「3年以上の県学力調査への取組」の評価（大きな花丸です！）から、12月の取組につないでいきました。12月の人権旬間に向けて、前もって上記のように尋ね、回答を整理して、子供たちに知らせました。

みんなの考えの整理

やさしさとは、仲よく遊ぶことや手伝ったりすることだけでなく、「丁寧な言葉遣い」「笑顔」「あいさつ」という意見に「なるほど！」です。

親切は、相手も自分も嬉しい。ありがとうと言われると嬉しい。の他に、いいことをすると自分に返ってくる。の意見があったので、「情けは人のためならず」ということわざを教えました。（昔、祖母に習いました。）そのとおりですね。



11月の行事も、12月の人権旬間も、育成を目指す力を付け、自立（律）に繋がる行事であることを見えるように示しています。



12月も、6年生の更紗さんの考えと、企画委員会が提案して委員長会議で承認された12月のめあてを、まとめにしました。

やさしさや親切な思いは、行動に表すことが大事。

今月のめあて：だれにでもやさしく、笑顔で生活しよう

けんかしたときなど優しくできないこともあったけど、「情けは人の為ならず」という名言を教えてもらい、だれにでも親切にしたいと思いました。（6年 さん）



これまで人によって親切にできたりそうではなかったりしたこともあったけど、地域や家族、誰にでも親切にしたいです。自分の思ったことは、行動に表したいと思います。（6年 さん）

☆ありがとうの星☆

企画委員会の取組です。カードの内容は、お昼の放送でも紹介があります。毎日、たくさんの子供たちが「ありがとう」の気持ちを持ち、書いています。伝えもするのですが、改めてカードに書いてもらおうとさらに嬉しいようです。「ありがとう」は、言っても言われても嬉しい言葉ですね。阿村小学校がたくさんの「ありがとう」でいっぱいになり「ありがとうの星」が美しく輝きますように！



1. 2年生のみなさんへ
いつも朝から元気よく「城下先生、おはようございます。」とあいさつしてくれてありがとうございます。朝から嬉しい気持ちになります。（4年 先生）



裏面もあります

「粘り強くやり抜く子ども」「考え、行動する子ども」「思いに気付き、協働する子ども」

がんばりに拍手！2学期の表彰です

天草郡市 文化展・科学展

敬称略です

毛・硬筆の部

- 優秀賞** 1年
2年
-
- 特選** 1年
2年
3年
4年
5年
6年



描画の部

- 特選** 1年
2年
3年
4年
5年
6年



科学研究の部

- 特選** 4年
5年
6年



- 「アリの食べ物」
「氷のとけ方を比べてみよう」
「ねこがえさを食べる量と時こく」
「地層の研究」
「植物を育てやすい水は？」



「心のきずなを深める」 ポスター・標語（上天草市）

優秀賞

ポスターの部 標語の部

- 1年
2年
3年
4年
5年
6年



特別支援学級展

優秀賞

- 1年
3年
5年



令和3年度熊本県教育功労 （優秀教職員）表彰受賞

先生

熊本県教育委員会では、学校教育において顕著または他の模範となる取組を行っている教職員を表彰されており、本校の先生が、フレッシュキャリア部門（48歳以下）で受賞しました。



功績は、「道徳教育に優れた指導力」です。市・県・文科省指定の道徳教育研究の研究主任として優れたリーダーシップを発揮し、本校独自の「考え・議論する道徳科」の授業スタイルを確立しました。



銅賞
「てをあげてわたろう」
一年

「JICA共済全国交通安全ポスターコンクール」熊本県大会

子供たちも先生も、本当におめでとう！

冬休みは、あったか家族コンクールへの取組よろしくお願ひします。

